

**Nombre del alumno:**

Angiu Guadalupe Gómez López

**Nombre del profesor:**

LIC. Adriana Marisela Morales Sol

**Cuatrimestre**

**6° Cuatrimestre “C”**

**Modalidad**

**Enfermería semiescolarizado**

**Materia:**

Desarrollo Humano

**Nombre del trabajo:**

Cuadro sinoptico:

“EL AMOR DESDE LA PSICOLOGIA”

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto del 2020

**EL AMOR  
DESDE LA  
PSICOLOGIA**

El estudio psicológico y sistematizado sobre el amor se retomó, con el prejuicio de que estaba todo dicho y, por ello, no había nada de qué hablar sobre él; sin embargo, los diferentes tipos de convivencia entre las personas definidos como relaciones de amor, los desencuentros entre las parejas y su solución, se tornan cada vez más complicados.

**El amor desde lo social**

La relación entre dos personas se modifican a velocidades inesperadas y los referentes de la realidad ya no dan respuesta para la constitución de una pareja se produce una mezcla donde convergen la ideología, la objetividad, la subjetividad, los sentimientos, el mundo interno, las historias de vida y no la simple expresión del afecto entre dos seres.

Los procesos emocionales y relacionales son matizados por las diferentes culturas que transforman las necesidades psicológicas de cada persona

Se intenta ocultar la vida afectiva por considerar que mostrarla es un síntoma de debilidad, aun cuando la expresión de los afectos es exhibida públicamente en diversas formas: expresiones faciales, enojo, alegría y llanto

Por diversos motivos, pocos se atreven a reconocer que es la expresión de su mundo afectivo, porque al mostrar los cambios de estados de ánimo necesariamente revelan la intimidad que tanto temor genera por la crítica y la descalificación social.

**La psique y el amor**

Los sentimientos son los contenidos íntimos de las personas; cuando se entra en relación con otro, aquéllos se convierten en afecto, la vivencia del amor es un sentimiento y un afecto que dependen de lo íntimo y de lo interrelacional. Los contenidos de la ideología y la cultura son asimilados e incorporados durante la crianza.

radica en proponer las estructuras de la personalidad, en especial el inconsciente, de donde se deriva el conocimiento de cómo se constituye la vida psíquica, lo que ha permitido ampliar la teoría en distintos ámbitos de la disciplina, aunque con algunos excesos sobre la interpretación de los fenómenos psicológicos, pues se proponen explicaciones lineales: la causalidad en psicología no existe.

Cuando en el ambiente surge lo inesperado, como una mirada entre dos personas que se atraen físicamente, se echa a funcionar la maquinaria del deseo que se materializa con palabras, intenciones, buen trato, necesidad de contacto físico, acompañadas de un sinnúmero de respuestas fisiológicas y psicológicas que van a generar la posibilidad del enamoramiento

**Los celos en la relación de pareja**

Existe la creencia de que sólo los inseguros, con baja autoestima y los enfermos pueden mostrarlos. El problema radica en que estos sentimientos se expresan con violencia, agresión y desorganización, como la ira y el coraje

Junto con el amor, los celos son el sentimiento que tiene la mayor frecuencia de aparición: se producen entre hermanos, padres e hijos, amigos y hasta entre compañeros de trabajo. Son uno de los principales motivos de desencuentro en las parejas.

En ocasiones, su manifestación obedece a una psicopatología o enfermedad mental; emergen frente a distintas circunstancias, reales o imaginarias. Es difícil reconocer su aparición en lo privado, más públicamente; a quien se acusa de experimentar ese afecto se le coloca en el primer peldaño de la evolución como especie. En parte hay razón, porque se trata de los primeros sentimientos que se establecen en la estructura psíquica y sirven a temprana edad para la diferenciación del Yo.